

Kenntnis genommen

Zusatzfragen von AV Hanft

Wie ist der weitere Zeitplan für die Gespräche mit dem Vorhabenträger?

Sind beide Bauanträge noch relevant?

Antwort:

Relevant im Sinne des Interesses des Eigentümers sind sie formal betrachtet. Es wurde sich darauf verständigt, in welcher Weise diese Bauanträge oder Bauvoranfragen rechtliche Konsequenz entfalten erst einmal zurückzustellen im Hinblick darauf, dass der Eigentümer und der Investor selbst ein ganz anderes Ziel anstrebt als er durch die Bauanträge dokumentiert. Das Verfahren ruht in beiderseitigem Einvernehmen.

Wie schnell und zügig das ganze Verfahren weitergeht, hängt von der Initiative und dem Erfolg vom Investor bei der Frage der Vermietung der möglichen Flächenangebote ab und der daraus folgenden Konkretisierung des Projektes.